

CI Mister

Posté par KingYami - le 10 Août 2012 à 18:57

Bonsoir à tous.

Nouvelle sur le forum et avec tout ce qui concerne les CI, je viens malgré tout vers vous en humble personne cherchant un peu d'aide.

Je pratique (pratiquais serait plus juste) l'équitation pendant longtemps. Il y a quatre ans de ça c'est passé un évènement qui m'a fait complètement arrêter ce si beau sport.

Dans le club où je montais se trouver un cheval qui s'appelait Mister Jerry. Un pur Sang réformé, tout mignon et tout adorable. C'est un cheval avec qui j'ai partagé les plus belles années de ma vie et qui m'a fait beaucoup progresser, pas seulement dans le domaine de l'équitation mais aussi pour moi, parce que c'était une période de ma vie assez compliquée (l'adolescence, tout ça, j'avais 15/18 ans à l'époque).

J'ai passé vraiment beaucoup de temps avec ce cheval, on s'entendait bien, et, chose rare avec un cheval de club, on avait une vraie complicité lui et moi.

Sauf qu'au bout de quelques années, la monitrice a eu des soucis avec ce cheval parce qu'il y avait eu des problèmes au niveau de la vente...

C'est tombé en plus sur une période où le cheval s'était blessé et avait des problèmes de dos, boiteux, donc immontable. J'étais la seule qui venait s'en occuper pour s'en occuper ou juste passer du temps avec au pré, lui tenir compagnie.

Mais à la suite de cet épisode, il est reparti et je ne l'ai jamais revu. Je n'ai jamais su les conditions exactes, si quelqu'un l'avait racheté ou simplement chez son ancien propriétaire... ce que je n'espère pas parce que c'était un sac d'os quand on l'a récupéré. Ça m'a vraiment beaucoup affecté même si je ne le disais à personne, mais ça m'a fait arrêter de monter à cheval parce que je n'arrivais pas à ne pas pleurer en y repensant... Aujourd'hui encore j'ai le cœur qui se serre quand je repense à lui.

Je m'en suis beaucoup voulu parce qu'à l'époque j'aurais pu le racheter, mais je ne voulais pas imposer cette dépense à ma mère qui avait déjà des problèmes d'argent. Un regret qui me pèse mais c'était la bonne décision.

Et aujourd'hui, je commence à me remettre à cheval doucement... Essayer de me reprendre un peu en main. Mais je n'arrive pas à l'enlever de mes pensées.

J'ai essayé d'appeler les propriétaires indiqués sur internet (une association), mais impossible de remettre la main à l'endroit où est parti ce cher cheval.

J'aurais voulu savoir s'il était possible à quelqu'un de faire une CI... Juste pour voir s'il va bien. Je ne cherche pas vraiment à le retrouver, mais j'aimerais juste savoir s'il est heureux là où il est et s'il est bien traité... Peut-être savoir s'il se souvient de moi aussi. (Mais si quelqu'un arrive à me le retrouver, je ne dis pas non, non plus).

Pour les informations, il s'appelle Mister Jerry, il a 21 ans si je calcule bien, c'est un hongre, pur sang.

C'était vraiment un amour de cheval, très câlin un cœur énorme, volontaire.

Voilà quelques photos... Désolé je n'en ai pas plus ni de meilleures, mon disque dur où elles étaient stockées a rendu l'âme (à ma grande peine).

Merci pour les âmes charitables qui me donneraient un coup de main.

img853.imageshack.us/img853/1779/27277106p.jpg

img600.imageshack.us/img600/7882/17969150170160348954635.jpg

img198.imageshack.us/img198/6489/16412050170887348911764.jpg

img690.imageshack.us/img690/2358/16898150170861348915607.jpg

Re: CI Mister

Posté par val - le 11 Août 2012 à 22:38

Pour moi, le mot "confiance" revient quand je regarde les photos. C'est un cheval qui fait confiance ! Tu ne sais pas s'il est vivant ou parti vers Là-Bas ?

Re: CI Mister

Posté par KingYami - le 13 Août 2012 à 09:41

Bonjour et merci pour votre réponse.

Non, malheureusement cela fait parti des choses que j'ignore... Je sais juste qu'il y a un an et des poussières il était encore vivant (par du bouche à oreille de mon ancien club)... J'ose croire que c'est encore le cas aujourd'hui :/

=====